

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Vivre en rose, une nouvelle association



Valérie Bouchet, Aurélie Rousselot, Laura Lusseau, Nathalie Geffard, Sophie Auger, Anthony Peignon et Thierry Marquis, membres du bureau de l'association Vivre en rose à Saint-Pardoux-Soutiers.

PHOTO : ASSOCIATION VIVRE EN ROSE

Vivre en rose, à Saint-Pardoux-Soutiers, est une nouvelle association créée en septembre. Elle a pour but de récolter des fonds pour la lutte contre le cancer du sein en organisant un événement à l'occasion d'Octobre rose, mais également en s'associant à Mars bleu (prévention du cancer colorectal). Samedi, une soirée paletanque

était organisée.

« 16 équipes en triplé se sont inscrites, dont deux féminines, et se sont défiées dans deux parties de palets et de pétanque. C'est une première, qui sera renouvelée l'année prochaine. Une partie des bénéfices et les dons seront remis pour la lutte du cancer colorectal » précise Sophie Auger, présidente de l'association.